

ABSTRAK

Siti Nurjannatin Naim: Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) Dan *Debt To Asset Ratio* (DAR) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di *Jakarta Islamic Index* (JII) : Studi Di PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk Periode 2013-2022

Dalam penelitian ini dilatarbelakangi oleh persaingan bisnis yang kompetitif, perusahaan harus menghadapi tekanan yang kuat untuk mengoptimalkan kinerja mereka dan mendapat keuntungan dari menginvestasikan aset suatu perusahaan. Investasi telah menjadi strategi penting bagi individu dan organisasi untuk meningkatkan pendapatan dan mendorong pertumbuhan ekonomi.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar : (1) Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) secara parsial terhadap *Return On Asset* (ROA). (2) Pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Return On Asset* (ROA) (3) Pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Periode 2013-2022.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin besar nilai *Total Asset Turnover* (TATO), semakin tinggi *Return on Asset* (ROA) sedangkan semakin besar nilai *Debt to Asset Ratio* (DAR), semakin rendah *Return on Asset* (ROA). Namun, hal ini tidak menutup kemungkinan bahwa ketika *Debt to Asset Ratio* (DAR) naik dan *Return on Asset* (ROA) turun, maka efektivitas pengelolaan keuangan perusahaan akan menurun, sehingga pendanaan dari sumber lain akan lebih banyak digunakan.

Penelitian menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk, periode 2013-2022 www.indocement.co.id. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier sederhana maupun regresi berganda, koefisien determinasi, dan analisis hipotesis yaitu uji signifikansi parsial (uji t) dan uji simultan (uji F).

Selanjutnya hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Total Asset Turnover* (TATO) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* (ROA) diperoleh perbandingan koefisien determinasi sebesar 0,82%. 2) *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* (ROA) dengan koefisien determinasi sebesar 82,1%. 3) *Total Asset Turnover* dan *Debt to Asset Ratio* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* dengan koefisien determinasi sebesar 82,1%.

Kata Kunci:

***Total Asset Turnover* (TATO), *Debt to Asset Ratio* (DAR), dan *Return on Asset* (ROA)**